

令和4年度 須田小学校だより 令和4年5月9日(月)



須田小学校は、今年度創立150周年を迎えます。



# 須田っ子 第3号

学校教育目標「進んで心やからだをすこやかにする子」SA・SU・GA・DA

## 学習参観ありがとうございました

校長

コロナ禍のため、育友会総会を中止し、下学年と上学年に分かれての学習参観としましたが、4月22日(金)には多くの保護者の方々から学習参観をしていただきました。ご多用の中、ありがとうございました。お子さんの様子はどうだったでしょうか。

家の方が見に来るということで、いいところを見せたいと、やる気を前面に授業に臨んでいる子もいました。家の方の力はすごいなと思いました。ときに、そのやる気が全体的にはマイナスに働くこともあります。やる気があるということは大変素晴らしいことです。そして、やる気を大切にすることが、子供たちの自己有用感を育てることにつながります。それには、保護者の働き掛けも重要です。

警視庁少年育成課少年相談係では、子供が成長していく上で、家庭の役割について紹介しています。その中の一つ、『心の港』をつくる役割について、紹介します。

幼い子供でも、保育園や幼稚園などに通うようになれば、友達とけんかをしたり、友達と比べて自分が劣っていることに不安を感じたりするなど、いろいろなストレスを感じて家に帰ってきます。そうしたストレスを家で癒すことができれば、翌日、頑張って保育園や幼稚園に行くことができます。子供にとって、ほっとする場、心が安らぐ場を作ってあげることがとても必要です。親は、我が子が可愛くて、立派な大人になってもらいたくて、叱ったり励ましたりします。でも親のそうした思いが伝わらなければ、家庭はストレスを受ける場だけになってしまいます。子供がどういう思いでいるのだろうか、どう受け取っているのだろうか、子供の心になって考えてみる必要があります。『自分のことを分かってくれている』親がいると思えることが、家庭を『心の港』と思えることに繋がります。

5月21日(土)には、運動会があります。子供たちに家の方々から、再びパワーを与える場に、そして、子供たちの頑張る姿から家の方々元気をもたらえる場となればと考えています。



ひまわり共室 国語  
「すいせんのラップ」



1年生 国語「よろしくね」「あいうえおのうた」



2年生 国語「風の  
ゆうびん屋さん」



3年生 国語  
「すいせんのラップ」



4年生 国語  
「こわれた千の楽器」



5年生 国語「動物たちが教えてくれる海のうちの暮らし」



6年生 家庭  
「生活時間の使い方」

学習参観の様子です。



# 1年生の入学をお祝いしました



4年生が作りました



4月22日（金）に1年生を迎える会をしました。4年生は花のアーチで入退場を、2、3年生は「やってみよう」のダンスを、5年生は校歌の歌詞のプレゼントを、そして、6年生は進行やゲームの運営などをしました。1年生からは自己紹介で名前と好きなものの発表がありました。



## 4/27(水)交通安全教室

「命を守る」勉強として、交通安全教室を実施しました。年に一度の実施ですが、「一時停止」「確認」「交通ルール」を学んだり、再確認したりする時間となっています。自転車の乗り方や歩道等の歩き方などを、加茂警察署交通課、須田駐在所、市役所の方から指導していただきました。



出産のためしばらく休みます

大変お世話になりました。子供たちから「おなかの赤ちゃんは元気ですか」と温かい言葉をたくさんもらって、とっても心強かったです。これからお休みをいただきますが、陰ながら応援しています。今までありがとうございました。

よろしくお願いします

先生がお休みの間、保健室などを担当します、子供たちが元気に遊んでいる姿から元気をたくさんもらっています。一日一日を大切に、子供たちと成長できるように努めます。よろしくお願いいたします。